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ATA DE N° 173

Conselho Municipal de Assistencia Social
Sala dos Conselhos

Matina-BA CEP: 46480-000

ATA    DA    REUNIA0    0RDINARIA    D0    CONSELHO    MUNICIPAL    DH

ASSISTENCIA SOCIAL I)E MATINA- BA

Aos  17 dias do mes de maio do ano de dois nil e vinte e tres as O9hoomin (horas), na

sede  da  Secretaria  Municipal  de  Assistencia  Social  de  Matina-Bahia  reuniram-se  os

Conselheiros: Eliana Ferreira Cunha (Presidente), Adriana de Almeida, Gici6lia Souza,

Jose Pereira de Souza, Cleidson Batista Femandes, Carlos Sergio do Nascimento Gomes

Edinalva  Nascimento  e  Marivania Femandes  estavam  presentes  tambem,  Jtilia Maria

Rodrigues Teixeira Donati (Assistente Social),  Deiziane Alves (estagiaria de servigo de

social) e o Secrefario Executivo Ancelmo Batista Magalhaes. Inicialmente, a reunjao foi

aberta pela  presidente  do  Conselho  a  senhora Eliana  que  cumprimentou a  todos,  em

seguida conferiu o quorum e apresentou a pauta da reunifro ordinaria: "Apresentacao Do

Plano De Acao Para Co-Financiamento Do Governo Do Estado Da Bahia Exercicio

2023."  A  presidente  explanou  sobre  a  necessidade  de  apreciapao  e  aprovapao  nessa

reuhiao, pots prazo para preencher o parecer e ate sexta-feira no SIACOF (Sistema de

Acompanhamento e Cofinanciamento); Em seguida Julia apresentou o piano e informou

que o govemo de estado disponibilizou para preenchimento ha uns 30 dias atras, por6m

como  e  de  conhecimento  de  todos,  ficanos  sem  gestor  na  pasta,  consequentemente

ficamos  sem acesso  ao  SIACOF,  no momento  o  Secrefario  de Administracao Mateus

Bezerra do Prado Femandes esta respondendo pela pasta da Assistencia ate defirir urn(a)

secretario(a) definitivo; Eliana tamb6m jnforma sobre a prestapao de contas do estado que

esta com prazo final e sera necessario uma nova reuniao extraordinaria para apreciapao e

aprovapao.  Os  conselhejros  decidiram  por uma  reuniao  on-line  pelo  APP  GOOGLE

MEET na prdxima sexta-feira dia 19 as 9 horas. Ap6s apreciacao de todos os presentes,

o plano de apao para co-financiamento foi aprovado por unanimidade. A Presidente do

Conselho agradeceu a presenca de todos e foi dada por encerrada a sessao as 10hoomin

(dez horas). Nada mais a relatar, eu, Ancelmo Batista Magalhaes, Secrefario Executivo
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e todos os demais


